

## QUEL GÂCHIS

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 12/09/2021 à 07h28

J'ai été alcoolique, quand j'ai voulu arrêter tout s'est très vite compliqué pour moi. On a voulu me soigner avec des anxiolytiques. Les médecins m'ont dit que j'étais en dépression dû au décès de mon frère que je n'étais pas alcoolique, ils m'ont envoyé chez un psychologue qui m'a dit de frapper ma femme et mes enfants. Heureusement je n'ai rien fait je ne suis pas violent. Au bout de 8 ans je suis enfin traité. Mais quelle galère pour trouver une cure.